
6/21
　　　経寺に祭られている「義犬華丸」の365回
　　　忌を記念して造られた、顕彰記念碑の除幕
式が、同寺の境内で開催されました。式には、同実
行委員会など約100人が出席。追悼文を刻んだ記
念碑とともに、華丸の石像がお披露目されました。今
後、市の観光資源として活用していきます。

本 か
わ
い
ら
し
い「
義
犬
華
丸
」の

石
像
を
お
披
露
目

←
除
幕
さ
れ
た
義
犬
華
丸
の

　石
像
を
な
で
る
参
加
者

6/26
　　　方創生の総合戦略を策定するため、官民一
　　　体となって協議する「大村市まち・ひと・しごと
創生検討委員会」を、市役所で開催しました。この委
員会は、産業、教育、金融などの関係者14人で構
成。今年10月の総合戦略策定に向け、市の現状や
課題を踏まえ協議しました。

地 市
の
現
状
や
課
題
に
つ
い
て
意
見
交
換

←
初
会
合
で
は
、活
発
な
意
見

　交
換
が
行
わ
れ
ま
し
た

7/3～
　　　民の皆さんから直接、市に対するご意見・ご
　　　提言をお聴きする「地区別ミーティング」を、市
内8地区で開催しました。各会場には、市長をはじめ市
の理事者などが出席。市から、マイナンバー制度やふ
れあいバス事業などについて説明し、意見交換を行
いました。「広報おおむら9月号」で詳しくお伝えします。

市 貴
重
な
ご
意
見
・
ご
提
言
を
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だ
き
ま
し
た

←
初
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き
ま
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「義犬華丸」顕彰記念碑除幕式

第1回大村市まち・ひと・しごと創生検討委員会

地区別ミーティング

6/14
　　　立・市立一体型図書館（仮称）建設工事に
　　　係る設計業者選定審査の一環として、提案
業者５者が公開プレゼンテーションを実施しました。審査
の結果、佐藤総合計画・INTERMEDIA特定建設
関連業務委託共同企業体を、最優秀提案者として
契約を締結。設計は来年７月に完了する予定です。

県 提
案
者
に
よ
る
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レ
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←
多
数
の
傍
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者
が
来
場
。関

　心
の
高
さ
が
伺
え
ま
し
た

提案業者が公開プレゼンテーション

　
市
民
の
皆
さ
ん
、「
コ
レ
モ
お
お
む
ら
」や「
プ
ラ
ザ
お
お
む
ら
」

に
は
も
う
行
か
れ
ま
し
た
か
。こ
こ
は
、私
が
市
長
に
な
っ
て
か
ら

重
点
的
に
取
り
組
ん
で
き
た
地
域
で
あ
り
、今
ま
さ
に
生
ま
れ

変
わ
ろ
う
と
し
て
い
ま
す
。

　
昔
は
、「
ま
ち
に
行
く
」と
言
え
ば
大
村
駅
前
の
ア
ー
ケ
ー
ド

街
で
、ず
っ
と「
大
村
の
顔
」と
し
て
親
し
ま
れ
て
き
ま
し
た
。と

こ
ろ
が
、近
年
、車
社
会
が
急
激
に
進
み
、郊
外
型
の
大
型
店
が

進
出
。約
20
年
前
あ
ん
な
に
に
ぎ
わ
って
い
た
ア
ー
ケ
ー
ド
は
、日

本
各
地
の
例
に
も
れ
ず
、人
通
り
が
少
な
く
な
り
空
き
店
舗
が

目
立
つ
、い
わ
ゆ
る
シ
ャ
ッ
タ
ー
通
り
化
し
て
し
ま
い
ま
し
た
。

　
そ
う
し
た
中
、「
上
駅
通
り
地
区
市
街
地
再
開
発
組
合
」が

結
成
さ
れ
、再
開
発
事
業
が
打
ち
出
さ
れ
ま
し
た
。官
民一体
と

な
っ
て
苦
労
を
重
ね
、約
20
年
の
歳
月
を
か
け
、平
成
25
年
11
月

に「
コ
レ
モ
お
お
む
ら
」が
誕
生
し
ま
し
た
。こ
こ
に
は
、
階
建

て
の
マ
ン
シ
ョ
ン
と
ス
ー
パ
ー
、ベ
ー
カ
リ
ー
、カ
フ
ェ
、菓
子
店
な

ど
が
進
出
し
、連
日
多
く
の
市
民
で
に
ぎ
わ
っ
て
い
る
の
を
見
る

に
つ
け
、皆
さ
ん
の
苦
労
が
報
わ
れ
た
と
感
じ
て
い
ま
す
。

　
昨
年
11
月
に
は
、キ
ッ
チ
ン
ス
タ
ジ
オ
や
小
ホ
ー
ル
、親
子
交

流
施
設
な
ど
を
備
え
た
も
う一つ
の
核
と
な
る「
プ
ラ
ザ
お
お
む

ら
」が
完
成
し
、両
端
の
核
施
設
を
Ｌ
字
型
の
ア
ー
ケ
ー
ド
の

モ
ー
ル
で
つ
な
ぐ
、「
２
核
１
モ
ー
ル
構
想
」が
実
現
し
ま
し
た
。

　
現
在
、「
コ
レ
モ
お
お
む
ら
」に
は
年
間
１
０
０
万
人
、「
プ
ラ
ザ

お
お
む
ら
」も
オ
ー
プ
ン
か
ら
多
く
の
親
子
連
れ
が
来
館
さ
れ
、

す
で
に
16
万
人
を
超
え
る
盛
況
ぶ
り
で
す
。ま
た
、県
外
か
ら
も

視
察
が
相
次
い
で
お
り
、中
心
市
街
地
の
に
ぎ
わ
い
が
注
目
さ
れ

つつ
あ
り
ま
す
。

　
さ
ら
に
、平
成
30
年
度
に
は
県
立・市
立一体
型
図
書
館
も
建

設
さ
れ
ま
す
。今
後
、こ
の
地
域
が「
大
村
の
顔
」へ
と
生
ま
れ
変

わ
る
こ
と
を
期
待
し
て
い
ま
す
。ぜ
ひ
、皆
さ
ん
も
お
誘
い
合
わ

せ
の
う
え
、中
心
市
街
地
へ
お
越
し
く
だ
さ
い
。

大
村
の
顔「
中
心
市
街
地
」
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市長
ムラコ

んこになって田植え体験！

▼田植え交流田んぼアート泥

　大村城南高校の生徒が、子どもたちを招いて田植
えを行いました。子どもたちは泥んこになりながら、
今年もイネの色の違いで田んぼに絵を描く「田んぼ
アート」に挑戦。国体が開催される10月頃には「がん
ばくん・らんばちゃん」が描き出されます。

6
18
/

/

　乳幼児とふれあい、子育てや親の役割の大切さを
学ぶ、「ステキなパパママ未来体感事業」が大村高校
で行われました。最初はどのように接すればよいか
戸惑っている生徒も次第に慣れ、抱っこしたり、おも
ちゃで遊ぶなど、未来のパパ・ママを体感しました。

来のパパママ大奮闘！

▼ステキなパパママ未来体感事業未

　桜が原中学校2年生の8人が、3日間市役所の業務を
体験しました。広報業務を体験した山下さんは、取材や
ホームページ作成業務などを行いました。

　交通事故が多発し
ていることから、市と大
村警察署が合同で、

「交通事故ゼロキャン
ペーン」を市役所で行
い、来庁された皆さん
に交通安全意識を高
めるよう呼びかけまし
た。

通事故をなくそう！

▼交通事故ゼロキャンペーン交

職場体験

桜が原中学校 山下実紗さん

/

れぞれのパートナーシップを考える

▼ハートパルまつり2014そ7
 5・6
/

　男女共同参画週間
にちなんで、「ハートパ
ルまつり」を開催しまし
た。ワークショップやパ
ネル展示などを楽しみ
ながら、男女共同参画
社会への理解を深め
ました。

6
 16
/

　相撲を通じて、体と
心を鍛え、さらに友好
を深めようと「ふれあい
相撲大会」が福重小
学校で行われました。
参加した市内の小学
生たちは、土俵上で熱
い戦いを繰り広げまし
た。

ハッケヨイ！のこったのこった！

▼第27回ふれあい相撲大会7
 6

/ 6月23日～25日

み　さ

　市民の皆さんが広
報紙を見ていると思
うと重要な仕事だと
感じました。写真を
撮ったり、取材に行っ
たりしてとても楽し
かったです。この経
験を今後に生かして
いきます。
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